



10/29/2023

EL CAMINO DE JESÚS

PARTE VII: VIVE DE TAL MANERA

Mateo 5:13-16 (NTV). *«Ustedes son la sal de la tierra. Pero ¿para qué sirve la sal si ha perdido su sabor? ¿Pueden lograr que vuelva a ser salada? La descartarán y la pisotearán como algo que no tiene ningún valor. »Ustedes son la luz del mundo, como una ciudad en lo alto de una colina que no puede esconderse. Nadie enciende una lámpara y luego la pone debajo de una canasta. En cambio, la coloca en un lugar alto donde ilumina a todos los que están en la casa. De la misma manera, dejen que sus buenas acciones brillen a la vista de todos, para que todos alaben a su Padre celestial.*

Testigo: Alguien que ha visto o experimentado algo importante; Dar testimonio de lo que uno vio o experimentó.

RECUERDE. El mundo que nos rodea se mantendrá oscuro, incompleto y sin sabor hasta que no des testimonio.

Romanos 10:13-15 (NTV). *Pues «todo el que invoque el nombre del Señor será salvo». ¿Pero cómo pueden ellos invocarlo para que los salve si no creen en él? ¿Y cómo pueden creer en él si nunca han oído de él? ¿Y cómo pueden oír de él a menos que alguien se lo diga? ¿Y cómo irá alguien a contarles sin ser enviado? Por eso, las Escrituras dicen: «¡Qué hermosos son los pies de los mensajeros que traen buenas noticias!*

COMO COMPARTO MI HISTORIA:

1. [VIVE] DE TAL MANERA

1 Pedro 2:11-12 (NTV). *Queridos amigos, ya que son «extranjeros y residentes temporales», les advierto que se alejen de los deseos mundanos, que luchan contra el alma. Procuren llevar una vida ejemplar [buenas obras] entre sus vecinos no creyentes. Así, por más que ellos los acusen de actuar mal, verán que ustedes tienen una conducta honorable y le darán honra a Dios cuando él juzgue al mundo.*

Mahatma Gandhi. Me gusta su Cristo, no me gustan sus cristianos. Sus cristianos son muy diferentes a su Cristo.

Mateo 5:13 (MSG). *“Déjame decirte por qué estás aquí. Estás aquí para ser un condimento de sal que resalte los sabores divinos de esta tierra. Si pierdes tu sabor salado, ¿cómo probará la gente la piedad? Habrás perdido tu utilidad y terminarás en la basura”.*

2. [HABLA] DE TAL MANERA

Colosenses 4:5-6 (NTV). *Vivan sabiamente entre los que no creen en Cristo y aprovechen al máximo cada oportunidad. Que sus conversaciones sean cordiales y agradables, a fin de que ustedes tengan la respuesta adecuada para cada persona.*

Mateo 5:14-15 (MSG). *"Aquí hay otra forma de decirlo: estás aquí para ser luz, resaltando los colores de Dios en el mundo. Dios no es un secreto para guardar. Lo vamos a hacer público, tan público como una ciudad en una colina. Si los hago portadores de luz, no pensarán que los voy a esconder debajo de un cubo, ¿verdad? Te estoy poniendo en un soporte de luz. Ahora que te he puesto allí en la cima de una colina, en un soporte de luz, ¡brilla!*

3. [EXPLICA] DE TAL MANERA.

1 Pedro 3:15-16 (NTV). *En cambio, adoren a Cristo como el Señor de su vida. Si alguien les pregunta acerca de la esperanza que tienen como creyentes, estén siempre preparados para dar una explicación; pero háganlo con humildad y respeto...*

Las mejores explicaciones se dan en el contexto de relaciones genuinas.

Mateo 5:16 (MSG). *Mantengan la casa abierta; sean generosos con sus vidas. Al abrirse a los demás, incitará a las personas a abrirse con Dios, este generoso Padre celestial.*

Theodore Roosevelt. A nadie le importa cuánto sabes, hasta que sepan cuánto les importas.